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Ihre Anfrage beantworte ich wie folgt: 

 

1. Gibt es seitens der Stadtverwaltung solche Pläne bzw. sieht die Stadtver-

waltung geeignete Standorte in Erfurt für ein solches Projekt? 

 

Seitens der Stadtverwaltung gibt es derzeit keine Pläne für die Realisie-

rung eines solchen Projekts. Das Vorhaben ist partizipativ angelegt und 

lebt von der Bürgerbeteiligung sowie von entsprechenden Finanzierungs-

beiträgen. Wenn es wirklich Resonanz findet, kann die Stadtverwaltung 

bei der Suche nach geeigneten Standorten sicher helfen und das Vorhaben 

im Ganzen unterstützen. 

 

2. Kann man bei der Konzeption bzw. Suche nach einem geeigneten Standort 

mit Kulturinitiativen zusammenarbeiten? 

 

Vgl. Antwort auf Frage 1. 

 

3. Ist es denkbar, dass die Preisträger von Preisen, die die Stadt Erfurt im Be-

reich Kunst und Kultur ausgelobt hat, auf dem „Walk of Fame“ verewigt 

werden? 

 

Nimmt man das Vorbild, den Hollywood Walk of Fame, ernst, ist es sinn-

voll, über Kategorien und entsprechende Leistungen zu Ehrender nach-

zudenken. Es müsste also eine breite Debatte geben, die die Anerkennung 

auch nachhaltig rechtfertigt. Daher ist es zunächst Aufgabe der Initiato-

ren, hier Vorschläge zu unterbreiten und Aufmerksamkeit aufzubauen. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

A. Bausewein 

Der Oberbürgermeister 
 

Landeshauptstadt Erfurt . Der Oberbürgermeister . 99111 Erfurt 

 

  

CDU-Fraktion im Stadtrat 

Herrn Hose 

 

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO: "Walk of Fame" Erfurt (DS 0947/16), öffentlich Journal-Nr.:  

 

 

 

Sehr geehrter Herr Hose,  Erfurt,  
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